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Les Loitchous avaient besoin 
de retrouver une vie sociale au sein 
de leur village. C’est le constat que 
dressent les organisateurs de la 
« tournée des commerces de Saignelé-
gier », qui s’est tenue entre jeudi et 
samedi. L’action a bien fonctionné et 
pourrait être réitérée au printemps.

La tournée des commerces orga-
nisée le week-end dernier à Saignelé-
gier a rencontré un franc succès. L’ac-
tion était mise sur pied par Matteo 
Biancon et Gérard Jacot pour pallier 
l’absence du comptoir. Les gérants 
d’une quinzaine d’enseignes du chef-
lieu y ont participé, en proposant des 
ouvertures prolongées et des promo-
tions à leur clientèle.

Retrouver la convivialité

De quoi dynamiser la vie du vil-
lage après des mois bien calmes. « On 
voulait redonner aux gens l’habitude 
de sortir, pas seulement pour faire des 
achats mais pour se retrouver, boire 
un verre. Les clients ont bien joué le 

Les commerçants de Saignelégier ont fait des affaires

jeu ! » s’enthousiasme Gérard Jacot. 
D’après lui, tous les commerçants ont 
accueilli de nombreuses personnes 
grâce à l’action et ont fait part de 
leur satisfaction lors d’un bilan. « Les 
gens nous ont remerciés, ils ont fait 
de bonnes affaires. Mais ça a surtout 
permis de retrouver le côté convivial 

Les commerçants de Saignelégier se sont associés le week-end dernier pour proposer 
un moment convivial et des promotions à leurs clients. Pari réussi. photo nbe

Saignelégier, 6.11.2021

du commerce, notamment grâce aux 
apéros offerts. Ça a même poussé 
certains clients à sortir au restaurant 
après ! » relate le marchand de vin, qui 
indique avoir vu défiler entre 250 et 
300 personnes entre jeudi et samedi.

Son acolyte Matteo Biancon 
relativise toutefois le succès de l’opé-

ration. « On a eu un peu moins de 
monde vendredi soir avec l’inaugura-
tion de la halle du CLFM » concède 
le commerçant. La fermeture à 
17 heures le samedi a également 
empêché quelques bonnes affaires, 
remarque Gérard Jacot, qui estime 
en revanche que le brassin public 
organisé ce week-end par la Brasse-
rie des Franches-Montagnes (BFM), 
également partenaire de l’action, a eu 
un effet bénéfique sur ses affaires en 
drainant du monde.

Au printemps prochain ?

Ce succès incite les organisateurs 
à réitérer l’action, d’autant que celle-
ci a été simple à mettre sur pied. Ils 
tiennent toutefois à ne pas empiéter 
sur le Comptoir franc-montagnard. 
La prochaine édition pourrait donc se 
tenir au printemps. « L’impulsion a été 
donnée par l’absence d’événements 
liée à la pandémie, mais je pense 
que ce rendez-vous a aussi lieu d’être 
dans un contexte normal » remarque 
Gérard Jacot. (nbe)

« Il y a du potentiel pour le jazz à l'ancienne église »

Une quarantaine de personnes 
ont assisté samedi au tout premier 
Mont Noir Jazz à l'ancienne église 
du Noirmont. Organisé par l'Espace 
culturel La Velle, le festival a séduit 
audience et artistes.

« Il y a du potentiel pour le jazz dans 
cette église » assure Quentin Arnoux. 
Organisateur du Mont Noir Jazz avec 
son père Pascal, le jeune homme est 
ressorti ravi de la première édition. 

Le public a répondu présent. 
Une quarantaine de mélomanes sont 
venus des cantons de Vaud et Neu-
châtel ainsi que du district, alors que 
d'autres événements battaient leur 
plein aux Breuleux (cliques) et à Sai-
gnelégier (brassin public de la BFM).

Cette aff luence correspond aux 
attentes de l'Espace culturel La Velle, 
laquelle veillera toutefois à jeter un 
œil plus attentif sur le calendrier à 
l'avenir.

Le Noirmont, 6.11.2021

Car avenir il y aura. Tant le Chaux-
de-Fonnier Alvin Schwaar (seul au 
piano en première partie ) que le trio 
emmené par le contrebassiste Bänz 
Oester (photo) ont loué l'acoustique 
et l'ambiance intimiste de l'ancienne 
église du Noirmont.

Dans l'immédiat, l'Espace culturel 
se concentrera sur sa prochaine pro-
duction : un hommage en musique à 
Freddie Mercury (orchestre et chœur) 
prévu pour le printemps 2022. (rg)

Le 1er Mont Noir Jazz a séduit une quarantaine de personnes samedi à l’ancienne église du Noirmont. Tant le trio emmené ici par le contre-
bassiste Bänz Oester qu’Alvin Schwaar (qui a assuré la première partie) ont loué l’acoustique et l’ambiance des lieux. photo Maxime Von der Mühll

ReSTaURaTIon
Trois Taignons « patentés »
Le canton du Jura a tenu hier soir sa 
cérémonie de remise des certificats 
de capacité de responsable d'établis-
sement public, laquelle a eu lieu au 
Café du Soleil à Saignelégier. Parmi 
les 47 personnes ayant obtenu leur 
patente figurent trois Francs-Monta-
gnards. Il s'agit de Phaedra Othman 
(Soubey), David Salgat (Les Breuleux) 
et Marianne Vallat Kivanç (Saignelé-
gier). LFM/nbe

LeS BoIS
Nouvel ingénieur diplômé
La Haute Ecole Arc Ingénierie (HE-
Arc) a tenu sa cérémonie de remise 
de diplômes hier soir à La Chaux-de-
Fonds. Quelque 135 personnes ont 
obtenu leur bachelor, parmi lesquelles 
un Taignon. André Paulo Aparicio, des 
Bois, a terminé avec succès ses études 
dans la filière « industrial design engi-
neering », orientation conception de 
systèmes mécaniques. LFM/nbe
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